

CAMBIARÁN FORMA DE HACER POLÍTICA

Cerrarán filas en Morena en torno a Delfina Gómez

Todos trabajan en unidad en torno a la próxima gobernadora

al Estado de México, todo mundo quiere gobernar y nosotros no venimos a gobernar, venimos a ayudar al Estado de México y a ayudar en la forma de gobernar al Estado de México", aseveró.

Vázquez Rodríguez reconoció que previo al proceso electoral, entre

los actores antes mencionados era difícil que se sentaran en mesas de trabajo, aunque eso ya pasó.

"Creo que sí, tan es así, que antes de la maestra había mesas que eran imposibles de armar con los nombres que mencionamos, sentarlos a discutir; pero después de la maestra,

en las mesas políticas del partido y de campaña estaban todos sentados y cada quien tuvo que hacer lo propio y eso se ve reflejado en el estado, donde ganamos 36 distritos, entonces es parte importante de que cada quien cumplió con su parte", concluyó.

Los distintos grupos políticos que históricamente se han disputado la hegemonía al interior de Morena en el Estado de México ahora cerrarán filas en torno Delfina Gómez Álvarez, quien vendrá a cambiar la forma de hacer política.

Lo anterior, lo garantizó el representante electoral del partido guinda, José Francisco Vázquez Rodríguez, a una semana de haber derrotado por medio millón de votos al PRI y con ello romper un régimen de casi 100 años.

Entre los principales grupos que existen en Morena están los encabezados por Higinio Martínez Miranda, delegado especial del CEN de Morena, con Mexiquenses de Corazón antes Grupo de Acción Política (GAP); Luis Daniel Serrano Palacios, de Los Puros; Fernando Vilchis, alcalde de Ecatepec; y Juan Hugo de la Rosa, de Unidos por un mejor País, entre otros.

Vázquez Rodríguez recalcó que todos están aliados en torno a Delfina Gómez Álvarez y es que, aseguró, bajo ese escenario ganaron el pasado 4 de junio.

Enfatizó que en la actualidad todos tienen entendido que la virtual gobernadora es la morenista más representativa en el estado y enfatizó que deben ser un ejemplo de unidad hacia el 2024, porque recordó que esa es la instrucción del Ejecutivo federal.

"No podemos dejar a un lado que quien es la morenista más representativa del Estado de México, es la maestra Delfina... debemos de estar unidos en torneo a ella y es también instrucción del presidente, que es a quien nos debemos: el licenciado Andrés Manuel López Obrador, si él ha podido alinear el Estado de México y alineó, entiendo yo que para el 24 la presidencia de la República, nosotros tenemos que ser ejemplo de lo que se debe de hacer en el estado" indicó.

El morenista subrayó que todos los actores en Morena siguen trabajando de la misma manera y reconocen que habrá una propuesta importante para sacar adelante al Estado de México.

Garantizó que habrá un cambio en la manera de gobernar y en la forma de hacer política, porque resaltó que ellos vienen a ayudar.

"Todos están alineados, todos están trabajando con la maestra Delfina y creo, o estoy convencido de que habrá una propuesta importante para poder ayudar